

Presidente iraní: Será prioridad fortalecer las relaciones con Cuba

Image not found or type unknown



Foto tomada de ACN

La Habana, 30 jul (RHC) “Será una prioridad fortalecer las relaciones con Cuba”, afirmó el Presidente de la República Islámica de Irán, Masud Pezeshkian, al recibir, en la tarde de este lunes, al miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, quien cumplimenta una visita oficial a la nación persa, la cual se extenderá hasta el próximo 1ro. de agosto.

En el encuentro, acontecido en el Palacio de la Presidencia, el mandatario iraní expresó la voluntad de dar continuidad a las excelentes relaciones entre los dos países, y de trabajar, de manera conjunta, en la implementación de todos los acuerdos suscritos, principalmente en los ámbitos económico, comercial, de cooperación y las inversiones.

Masud Pezeshkian ponderó el liderazgo y la impronta de Fidel en los revolucionarios, al tiempo que significó la larga lucha cubana contra el imperialismo y el unilateralismo. Irán siempre ha apoyado los ideales independentistas y a favor de la libertad, y así continuará, sentenció.

Ambas partes también coincidieron en la condena absoluta contra el genocidio de Israel en Gaza, y se pronunciaron por la necesidad de adoptar medidas que pongan alto al fuego y a la barbarie.

El Primer Ministro, por su parte, deseó éxitos en su gestión al mandatario recién electo y le trasladó un saludo del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, y del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Asimismo, destacó las potencialidades de cooperación entre ambas naciones, con un desempeño favorable en el sector biotecnológico, y con intereses comunes en otras áreas como la producción de alimentos y la energía.

Este martes, el Jefe de Gobierno cubano participará, junto a la delegación que le acompaña, en la toma de posesión del Presidente Masud Pezeshkian, ceremonia que constituye la actividad central de su primera visita a la República Islámica de Irán, y a la que se espera asistan varias comitivas de alto nivel.

En la jornada estuvieron presentes, además, el ministro iraní de Relaciones Exteriores en funciones, Ali Bagheri, y, por la parte cubana, Elio Rodríguez Perdomo, viceministro de Relaciones Exteriores; Yury Valdés Balbín, miembro del Consejo de Estado, y otros funcionarios de la Cancillería cubana. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/361452-presidente-irani-sera-prioridad-fortalecer-las-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba